



冬休み課題実力テストの結果が返却されました

(1) 個人の得点と全体平均点, 最高点

↑ 自分の得点を書き込みましょう。

(2) 各教科得点分布表

結果と講評・学習アドバイス	
国語	正確に解答する力をつけましょう。誤字をなくし、文末をどうするか（例えば「なぜか。」と問われたら「～から。」と答える）、句読点があるのかいないのか等、細部にこだわって答案を書いて下さい。そのためには、普段の授業の時から、頭で考えるだけでなくノートにきちんと書く習慣をつけることが特に大切だと思います。
数学	今回の内容は1年生の中心となる内容です。出来なかった内容は、もう一度単元に戻って、振り返りましょう。冬休み中にしっかり復習が出来た人と出来なかった人との差が大きく出来てしまいました。2月の実力テストは、ほぼ今回と同じテスト範囲で、4月の春休み明けの課題テストも少し広がるだけです。最低でも今までの6回のテスト問題を中心に学習した内容を今一度繰り返してください。
社会	冬休みに学習に取り組んだ様子がかえらない生徒が多いように思います。課題を終わらせたことがテスト勉強を終えたことになりません。何度も何度も繰り返す。これに尽きます。来年、再来年と自分の首を絞めないような学習習慣をつけましょう。
理科	約40点は課題ワークの中から同じ問題を出しました。自分で調べ、解き、解説をよく読んだ人は正答になったと思います。逆に答えを丸写しで出した人は同じ問題だったことに気付きもしなかったのではないのでしょうか。 他の問題も期末テストとよく似た溶解度の問題や、何度も繰り返した圧力の計算問題ももう少しできて欲しかったです。冬休みモードから脱皮できたのでしょうか。
英語	今回のテストは、1・2学期学習した内容が幅広く出題されていました。よくできている人と、そうでない人の差が広がっています。冬休みの宿題を見ていると、計画的に取り組んでいる人と、始業式前にあわててやったのではないかと思える人がいました。冬休みは、なかなか計画的に学習するのが難しい時期だと思いますが、来年はきちんとできるようにしましょう。2月のテストは、今回の範囲とほぼ同じです。しっかり頑張ってください。

2月9日（金）は、実力テストです

科目は、国語・数学・社会・理科・英語の5教科。大まかな範囲はお知らせしますが、基本的には今までの総復習です。しっかり学習して下さい。さて、2月10日（土）は、県内の私立高校の入試の日です。2年後はあなた達の番です。2年ぐらいあつという間ですよ。